



車いすを寄贈していただきました。

2019年9月4日、入院されていた越知様の奥様 より車いすを寄贈していただきました。

退院されてから1カ月半余り、奥様より「と ても良くして頂いたので、何かしたい」との 思いから、車いすの寄贈を思い立たれたそう です。

理事長・院長をはじめ職員一同の感謝の気持 ちを伝えると共に、院長より「感謝状」をお 送りしました。

今回寄贈頂きました車いすは病棟で、入院患 者様の為に大切に使わせて頂きます。 ありがとうございました。





手指衛生の勉強会を開催しました。

手洗いは医療機関の感染対策のなかで最も基本とな る方法です。

そこで今回は基本に立ち返り、全職員を対象に「手 指衛生について」の院内勉強会を業者様の専任講師 をお招きし開催しました。

「感染防止は手洗いから始まる」と言われるほど手 洗いは感染防止対策上最も基本的かつ重要な対策で す。

手指には目に見えない多くの細菌やウイルスが付着 している可能性があり、もしそれが患者様に伝播す ると院内感染発生の原因となります。

今回の勉強会では他院における院内感染事例も交え つつ、手洗いの手順や環境整備の重要性などを改め て学び、手指衛生は最も効果的な感染対策であると いう事を再認識しました。



今回の講習会を毎日の業務 に生かし、患者様が安全に 療養できる環境づくりに役 立てていきたいと思います。

本館看護師 腮尾 加奈恵

えの地

月は

「徒然草」の作といっては然草」の作と国に広めたい。では、火の神師(今でいっただこの話も、ではいいようでいるが、火の神のといったがです。 謝する は如何でしょうな出雲まで足を延-近れでこの 」 火のです。 いようで 「大黒塔 游 講 期 ī 期に 無様」などもEでである「竈神(から か行われるのはに恵比寿様に感

全然根拠な 係 たちが ている吉 れており が雲 盛大ん社 集

神が漁業・商業・農業の神とって違うようですが代表的なする神様もおられる様で、地それでは困るということで留 て いる 恵 代として古いな留守居の地域による 比 **『寿神』**

えられますがこれはあくまで一説の えられますがこれはあくまで一説の まうで、神の月→神無月、10月は雷 はっ 音が一斉に出雲大社へ集まるとその を出雲大社へ呼び寄せて今でいう全 を出雲大社へ呼び寄せて今でいう全 を出雲大社へ呼び寄せて今でいう全 を出雲大社へ呼び寄せて今でいう全 を出雲大社へ呼び寄せて今でいう全 を出雲大社へ呼び寄せて今でいう全 を出ま大社へ呼び寄せて今でいう全 を出ま大社へ呼び寄せて今でいう全 を出ま大社へ手まるとその でしまが不在の土地ばかりになっ 1= の いので雷無いので雷無いのので雷無いの月→神のようれた。 月 れが れなくなるからだと伝か出雲大社に集まり他とも呼ばれ、その意味

診療案内

月曜日~金曜日 午前:9時~12時 午後:4時~6時

午前:9時~12時 午後:休診

休診日:日曜・祝日・年末年始(12月31日~1月3日)・お盆(8月15日)

担当医

月曜日 午後:宮里 午前:大村 午後:宮里 午前:青山 木曜日

留ま

火曜日 午前:宮里 午後:大村 金曜日 午前:宮里

水曜日 午前:大村 午後:細川・森本 午後:石橋(脳神経内科)

> 土曜日 (腎臓内科) 午前:内科(交代制)

■季節の風景



色づき始めました。